

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Vertragsverlängerung perfekt: Die A.B.S. Global Factoring AG bleibt VCW-Hauptsponsor

(MS / Wiesbaden / 28.7.2016) Die in Wiesbaden ansässige A.B.S. Global Factoring AG bleibt Hauptsponsor der Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden. Die wertvolle Zusammenarbeit zwischen beiden Partnern geht damit bereits in ihr 13. Jahr. Die A.B.S. Global Factoring AG steht seit der ersten Saison der Wiesbadenerinnen in der Ersten Volleyball Bundesliga im Jahr 2004 an der Seite des VCW und hat die Erfolgsgeschichte des Vereins intensiv unterstützt.

„Der Erfolg des VC Wiesbaden, zu einer festen Größe im deutschen Frauen-Volleyball zu werden, wurde durch harte Arbeit auf und neben dem Spielfeld sowie in den Hallen der Volleyball Bundesliga erreicht und ist untrennbar mit der Unterstützung unseres Hauptsponsors A.B.S. Global Factoring AG verbunden“, freut sich VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting über den Vertragsabschluss. Ausschlaggebend für die weitere Zusammenarbeit sei nicht nur der sportliche Erfolg in der abgelaufenen Spielzeit – der VCW erreichte in den drei Wettbewerben Deutsche Meisterschaft, DVV-Pokal und Europapokal jeweils das Viertelfinale –, sondern auch das große Vertrauen und die Wertschätzung, die sich beide Partner seit langer Zeit entgegenbringen, so Fetting weiter.

„Der VC Wiesbaden zählt mit seiner Bundesligamannschaft und der erfolgreichen Nachwuchs- und Talentförderung als dessen Aushängeschilder zu den vorbildlichen Volleyballclubs in Deutschland sowie zu den attraktivsten Vereinen in Wiesbaden“, sagt Thorsten Klindworth, Vorstandsvorsitzender der A.B.S. Global Factoring AG. „Wir sind davon überzeugt, dass der VCW als Marke und Imageträger für unser Unternehmen ein wertvoller Partner ist. Deshalb setzen wir die Zusammenarbeit sehr gerne fort.“

Die A.B.S. Global Factoring AG stieg im Jahre 2004 – also gerade als der VC Wiesbaden als Meister der 2. Bundesliga-Süd den Aufstieg in die Erste Volleyball Bundesliga schaffte – bei den Volleyballerinnen ein. Als Aufsteiger in die Saison 2004/2005 gestartet, entwickelte sich der VCW zusammen mit und auch durch

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

Offizielle Kommunikationsagentur:
Mathias Gundlach, Fauth Gundlach & Hübl GmbH
Kellerstraße 1, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611 172142-00
gundlach@fgundh.de



PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



seinen Partner kontinuierlich weiter und ist seit Jahren eine feste und erfolgreiche Größe in Deutschlands höchster Spielklasse.

Nachdem man in der Saison 2009/2010 die Deutsche Vizemeisterschaft gewonnen hatte, zählt die Spielzeit 2013/2014 mit der Silbermedaille im Deutschen Pokalwettbewerb sowie der Bronzemedaille in der Deutschen Meisterschaft als die bisher erfolgreichste der Vereinsgeschichte.

Die A.B.S. Global Factoring AG unterstützt den Verein aber nicht nur im „Volleyball-Alltag“, sondern sorgt unter anderem mit der Finanzierung des Publikumsliebings Vincent für noch bessere Stimmung während der Heimspiele. Auch bei gemeinsam sozialen Engagements arbeiten die beiden Partner intensiv zusammen.

„Der VC Wiesbaden ist sehr glücklich, solch einen treuen und zuverlässigen Partner an seiner Seite zu wissen. Wir freuen uns auf die weitere und gemeinsame Zukunft mit der A.B.S. Global Factoring AG“, sagt Fetting.

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit in drei Wettbewerben jeweils das Viertelfinale: in der Volleyball Bundesliga (Platz 5), im DVV-Pokal und im Europapokal. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Gründen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

Offizielle Kommunikationsagentur:
Mathias Gundlach, Fauth Gundlach & Hübl GmbH
Kellerstraße 1, 65183 Wiesbaden
Tel: 0611 172142-00
gundlach@fgundh.de

